## Zum Abschluss noch zwei Siege

ROLLSTUHL-TISCHTENNIS | Der gebürtige Pöggstaller und Paralympics-Sieger Andreas Vevera lud zum Seniorenturnier Weißen Hof nach Klosterneuburg. Im Einzelbewerb lief es für Vevera nicht ganz nach Wunsch. Rang sieben war die Ausbeute. Dafür gewann er im Herrendoppel mit Hans Ruep die Goldene. Ebenso war der Paralympics-Sieger von 2008 (Peking) im Mixed-Doppel mit Vereinskollegin Doris Mader nicht zu bezwingen. "Die Saison endet somit positiv", freute sich Andreas Vevera.



Erfolgreich. Andreas Vevera (l.) freute sich mit Vereinskollegin Doris Mader über die gewonnenen Pokale beim Seniorenturnier im Rollstuhltischtennis in Klosterneuburg. Foto: privat